

DOCENTE:

DR. GUILLERMO DEL SOLAR VILLARREAL

ALUMNO:

DEYLER ANONI HERNANDEZ GUTIERREZ

ACTIVIDAD:

CUESTIONARIOS

MATERIA:

EPIDEMIOLOGÍA AVANZADA

SEMESTRE:

CUARTO

CARRERA:

MEDICNA HUMANA

FECHA DE ENTREGA:

25 DE MAYO DEL 2024

ENFOQUE EPIDEMIOLOGICO (DIABETES)

La diabetes es una enfermedad crónica que conlleva una carga social muy fuerte debido a su elevada prevalencia y al incremento de la incidencia. Entre 2000 y 2016, la Organización Mundial de la Salud documentó un incremento del 5 % en la mortalidad prematura por diabetes. En los países de ingresos altos la tasa de mortalidad prematura debida a la diabetes descendió entre 2000 y 2010, para volver a incrementarse entre 2010 y 2016. En los países de ingresos medianos bajos, la tasa de mortalidad debida a la diabetes se incrementó en los dos periodos. En el año 2019, México ocupaba el sexto lugar mundial en casos de diabetes. En 2019 la Federación Internacional de Diabetes registró 12.8 millones de personas con diabetes en México, en la población de 20 a 79 años, es decir, 15 de cada 100 mexicanos de ese grupo de edad padece diabetes. Se debe lograr tener más y mejor información para hacer un buen seguimiento de la población con diabetes. Además, es importante concientizar a las personas sobre el riesgo que tiene esta enfermedad para su vida y para su calidad de vida. Un diagnóstico oportuno de la enfermedad y un adecuado control, son factores clave para reducir esta epidemia